
 

 

 

 

 

 

    

【お店を開業されたきっかけは？】 

指先がきれいになることでトキメキを体験してほしいと思い 

開業しました。ネイルと聞くと特別な事と思われがちですが  

手元をケアするだけでも気持ちが明るくなります。普段は忙 

しい新米ママさんから子育てを卒業された女性まで幅広い年 

代の方に気軽に来ていただけるお店にしたいと考えています。 

 

【お店のコンセプトは？】 

ケアとアートをテーマにしています。ケアでネイルが映える 

指先に仕上げアートでは子育てや仕事、日々の生活の中でも 

できるシンプルなデザインの中にお客様の個性がキラッと光 

るネイルを提案していきたいです。 

 

【今後について一言】  

お店を開業してみてまだまだ宣伝不足なのを感じています。 

これからはイベントなどにも積極的に参加してネイルの楽し 

さやワクワク感を体験していただける機会をたくさん設けて 

いきたいです。普段からできるちょっとしたハンドケア方法 

などもお伝えしますので、見かけたときはには気軽にお声掛  

けください。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回目は、昨年９月にオープンされた『HAREtoKE nail（ハレトケネイル）』を 

訪ね“お店づくりへの思い”について代表である原 枝理子さんにお話しを伺いました。 

【編集後記】 

「HAREtoKE nail」の開業にあたり、会議所として開業の準備段階より

相談を受け、開業計画書作成・助成金申請の支援をしました。 

 オーナーの原さんは、これまで仕事や育児等でネイルを諦めていたり、

できないものと思っている人でもネイルを楽しめる方法があることを知っ

てほしいとのこと。 

 今回の取材の際にも、お客様にネイルをすることで得られる満足感を体

感してもらいたいという熱い思いがしっかり伝わってきました。 

ハジッコさんの横の階段を上がってください 


